



「友愛とみどりと根性の加治木小」

加治木の風

令和6年度 学校だより No.3

始良市立加治木小学校

令和6年6月11日

加治木小学校ブログ →

TEL:62-3156 FAX:62-2657



心と心をつなぐ挨拶

校長 田 畠 正 英

6月8日、九州南部は平年より9日遅い梅雨入りとなりました。しばらくは、じめじめとした日が続きそうですが、大雨が降らないことを心から願っております。「もしものとき」に備えてご家庭でも、水害時の避難の仕方や家族の集合場所などについて確認をお願いします。

さて、本校に赴任した4月、新任式で6年児童が、加治木小学校の学校自慢は、「気持ちいい挨拶のできる子がたくさんいるということです。」と紹介してくれました。毎朝、正門の前に立っていると、多くの子供たちが、「おはようございます。」と気持ちのよい挨拶をすることができます。遠くから、気持ちのよい挨拶をする子供や顔を上げ、相手の目を見て挨拶のできる子供がいます。立ちどまって、しっかり頭を下げて挨拶をする子供もいます。私は、すがすがしい気持ちで一日をスタートすることができます。しかし、「すれ違っても挨拶をしない子供がいる。」「挨拶をしているのに、挨拶を返さない子供がいる。」という声が聞こえてくるのも事実です。挨拶については、子供たちも真剣に考えているようで、先日行った児童総会で生活・運動委員会の子供たちが、「挨拶運動で各教室をまわったときに、元気よく挨拶をしてほしい。」ということと、「挨拶No.1の学校にしていきたい。」ということを呼びかけていました。



本校は、今年度も共通実践事項の一つに「挨拶」を掲げています。「誰にでも、自分から進んで元気よく挨拶をしよう。」を合い言葉に「挨拶」を重点的に指導していきます。挨拶は「心と心の架け橋」と言われます。挨拶をするということは、心を開いて相手との心の距離を縮めることです。ですから、挨拶をすることで人間関係がよくなっていきます。心を込めて挨拶をしようとするときには、互いへの「思いやり」も必要になります。今年度は、思いやりの心を込め、声に出して挨拶ができることを目指していきたいと思えます。

また、本校は、0と8のつく日に、各学級交代で多くの子供たちや保護者がのぼり旗を持って正門のところに集まり、オッハー運動(挨拶運動)に取り組んでいます。これは10年以上取り組んでいる本校の特色ある活動です。

子供たちの相手を思いやる心を込めた挨拶の輪が、校内だけでなく、地域にも広がるためには、保護者や地域の皆様の子供たちへの励ましの言葉かけがやる気につながります。大人も子供も、まず、顔を合わせたら、相手の目をしっかり見て、ニコッと心を込めた気持ちのよい挨拶ができるよう皆様のご協力をお願いいたします。

第1回愛校作業

5月19日(日)に第1回の愛校作業を実施しました。今回は、3・4年生の長子保護者が対象でしたが、おやじの会の現会員やOBの方々、他学年の保護者の方もボランティアとして参加してくださいました。また、作業時間にご都合の付かない方の中には、早朝から作業をしてくださった方もいらっしゃいました。

作業に参加してくださった皆様のおかげで学校がとてもきれいになりました。今回もたくさんのご協力、どうもありがとうございました。

仮植作業

5月30日(木)の朝、民生委員の方々が正門であいさつ運動をされた後に仮植作業を手伝ってくださいました。これまで、朝のあい

さつ運動と併せて、何度もお手伝いをいただいております。

今回も快くご協力くださり、どうもありがとうございました。今後も苗を大事に育てていきます。



7月のよてい

月	日	曜	行事等
	1	月	水泳参観, 学級PTA(高・特)
	2	火	水泳参観, 学級PTA(低・特)
	3	水	水泳参観, 学級PTA(中・特)
	4	木	PTA理事会 着衣水泳(1~3年)
	5	金	着衣水泳(4~6年) ※ 海上保安庁の方による指導
	6	土	家庭教育学級「ピザ作り」
7	8	月	オッハー運動(5-1)
	10	水	オッハー運動(4-1)
	12	金	民生委員と語る会(予定)
	18	木	オッハー運動(4-2)
	19	金	オッハー運動(総務部) 1学期終業式, 大掃除
	21	日	6年学級レクリエーション
	23	火	水泳教室(~25日)
	25	木	市小学校水泳記録会(国分プール)

教育実習

5月13日(月)~31日(金)まで**養護教諭**の教育実習が行われました。実習生は1名で本校の卒業生でした。3週間の実習期間中は、保健室と4年2組で実習を行い、「歯と健康」についての授業をしたり、4年生の一日遠足の引率をしたりしました。

6月3日(月)~7日(金)まで**栄養教諭**の教育実習が行われました。実習生2名のうち1名は本校の卒業生でした。1名は3年2組、もう1名は6年2組で実習を行い、「食に関する指導」の授業も実施しました。

3名の実習生全員から「子供が好き」ということが伝わってきて、ぜひ学校現場で働いてほしいと感じました。今後のご活躍を期待しています。

養護教諭実習



栄養教諭実習



春の一日遠足

5月23日(木)に春の一日遠足を実施しました。当日は、残念ながら雨天となり、1年生と2年生は校内遠足に変更しました。3~5年生は予定通りバスで目的地に行くことができ、施設の見学などを行いました。

秋にも一日遠足を実施予定ですので、次こそは、晴天の下、全員そろって楽しい思い出を作ってもらいたいです。



始良市消防本部の見学
【3年】

船津浄水場の見学
【4年】



